



## **Gobernador de Mississippi visita la Zona Especial de Desarrollo Mariel**

Por  
Oficina de la Zona Especial de Desarrollo Mariel  
April 20, 2017

El Gobernador del Estado de Mississippi, Earl Ray Tomblin, y la delegación empresarial que lo acompaña, visitó hoy la Zona Especial de Desarrollo Mariel como parte del programa de actividades que desarrollan en su visita a Cuba.

En conversación con representantes de ZED Mariel, el Gobernador manifestó estar impresionado por el alcance del proyecto y los resultados tangibles alcanzados hasta la fecha.

---

### **URL de origen:**

<https://www.zedmariel.com/noticias/gobernador-de-mississippi-visita-la-zona-especial-de-desarrollo-mariel>